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L'Italia è un partner ideale per il Brasile

   

Dopo quasi quattro anni al comando dell'Ambasciata d’Italia a Brasilia, Francesco Azzarello, 64 anni, considera
l'esperienza in Brasile “sfidante”, “stimolante” e “bella”. In un'intervista al Correio Braziliense, l'ambasciatore
valuta positivamente il commercio tra i due paesi, ma critica l'imposizione di barriere, che "penaliscono i potenziali
investitori". Laureato in economia e con 37 anni di carriera diplomatica, Azzarello difende l'accordo tra Mercosur e
Unione Europea (UE) e ritiene che le trattative porterebbero enormi benefici per il Brasile.

 

Il suo periodo di servizio in Brasile sarà chiuso questo mese. Che giudizio dai al suo soggiorno qui? Quali
progressi erano possibili nei rapporti tra i due paesi?

È stata un’esperienza molto sfidante, stimolante e bellissima. Nelle relazioni bilaterali Italia-Brasile il lavoro è
potenzialmente infinito. Può estendersi a tutto il Paese, coprendo qualsiasi argomento. Più che andare avanti, direi
che continuiamo e consolidiamo, espandendoci e approfondendoci. Un esempio per tutti è il settore scientifico e
della ricerca. Ma, in generale, direi che i due Paesi sono complementari, in tutti gli ambiti, compreso quello cruciale
delle relazioni umane.

 

Vede potenzialità di crescita nel commercio bilaterale tra Italia e Brasile? Quali sono gli investimenti nel
nostro Paese che interessano di più al governo italiano?

Il commercio sta andando bene, ma il suo potenziale è limitato da forti barriere all’ingresso. Queste barriere
penalizzano anche i potenziali investitori, poiché influiscono sul sistema dei costi di produzione e, quindi, sui prezzi.
Alla fine, il processo di industrializzazione viene danneggiato, con possibili trasferimenti di tecnologia e formazione
di manodopera qualificata. L’Italia è un grande investitore in Brasile, in diversi settori, anche strategici. La nostra
filosofia è, quando possibile, collaborare con la gente del posto. I brasiliani stanno recentemente mostrando
segnali di interesse ad investire in Italia, e io li incoraggerei a farlo sempre di più. L’Italia è un partner ideale per il
Brasile. Siamo affidabili e leali.
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Come vede la possibilità di un accordo tra Mercosur e Unione Europea? In che modo questo può essere
vantaggioso per l’Italia?

Da parte europea c’è grande interesse e volontà di concludere le trattative e trovare soluzioni accettabili per tutti.
L’Italia è sempre stata favorevole all’accordo e tutti devono accettare compromessi ragionevoli. L’Accordo UE-
Mercosur porterebbe enormi vantaggi anche al Brasile. Abbiamo bisogno di equilibrio e serenità di giudizio.
Dobbiamo evitare pregiudizi e condizionamenti ideologici.
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